

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures,  
monsieur Mitchell Sharp, annonce aujourd'hui que le représentant  
spécial du gouvernement canadien aux célébrations de l'indépendance  
de la Grenade sera M. L.A.H. Smith, commissaire du Canada auprès  
de la Grenade, résidant à Bridgetown à la Barbade. Un agent du  
Haut Commissariat du Canada à la Barbade accompagnera M. Smith.  
La Grenade accèdera officiellement à l'indépendance à minuit et  
une minute le 7 février.

Selon la coutume en de telles occasions, la délégation  
offrira un cadeau à monsieur E. M. Gairy, premier ministre de  
la Grenade au nom du gouvernement canadien. Le cadeau consistera  
en une sélection d'ouvrages canadiens destinés à la bibliothèque  
publique de la Grenade.

Le HMCS Annapolis sera en visite formelle à la Grenade  
pour fêter l'indépendance de l'île.